



Galán defiende la necesidad de seguir impulsando la «innovación»

El presidente de Iberdrola cree que la investigación es imprescindible para progresar

Salamanca, ICAL

El presidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca y de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán, defendió ayer la necesidad de seguir impulsando el «emprendimiento y la innovación» en España, ya que son «imprescindibles» para el progreso y el desarrollo de la sociedad.

Galán, que participó junto con el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, en el acto de entrega de los Premios Sociedad Civil del Consejo Social de la institución académica, animó a los galardonados a seguir por el camino de la «excelencia», aunque reconoció que «no es fácil». En este sentido, recordó que dicho camino se hace «día a día, a base de profundizar constantemente en el espíritu empresarial, de tomar la iniciativa y anticiparse a las necesidades y a las tendencias sociales. También, por «diferenciarse» tanto en los productos como en la manera de hacerlos, por esforzarse y trabajar con ahínco en lo que se cree, sin miedo al riesgo.